



*El sujeto estaba cocinando al aire libre.*

## Detienen a hombre por provocar incendio forestal

Carabineros de Subcomisaría de Carahue, en la Región de La Araucanía, realizaron la detención de un sujeto indicado como el autor de un incendio forestal registrado durante la tarde del sábado en el sector Los Notros, que consumió cerca de 70 hectáreas.

El aprehendido es un hombre de 34 años que, según él mismo señaló, se encontraba cocinando al aire libre, lo que habría provocado el siniestro, que afectó principalmente a la vegetación del sector.

El teniente Felipe Zapata Labrín, comisario de servicio de la 4ª Comisaría de Nueva Imperial, señaló que en un principio, el incendio mantuvo peligro de propagación a viviendas, sin embargo, gracias al trabajo de los equipos de emergencia, se pudo controlar.

“De lo anterior y siendo las 20:15 horas gracias a diligencias por parte de personal policial de servicio de la Subcomisaría Carahue, se procede a la detención de A.C.R. de 34 años de edad, quien manifiesta que momentos antes se habría encontrado cocinando al aire libre por lo que se habría originado el incendio y su propagación a través de los arbustos cercanos a este. El siniestro, si bien aún se encuentra activo, ya está controlado por personal de Bomberos y aeronaves de Conaf y CMPC”, precisó el teniente Zapata.

El detenido, pasó este domingo a control de detención en el Juzgado de Garantía de Carahue, decretándose arresto domiciliario total en su contra y un plazo de investigación de 90 días.